

Artenvielfalt in Flora und Fauna



Niklaus Schnell entdeckt

Am Wochenende überraschten ihn zwei junge, kleine Gelbauchunken in den Pflasterwannen entlang dem Tanneggerbach (Pfarrhaus).

Er nahm sie in die Hände und konnte eindeutig feststellen, dass sie mit ihrem gelbschwarz marmorierten Bauch einheimische Unken sind.

Woher sie kommen? Sicher ist, Niklaus Schnell hat keine ausgesetzt.

Nebst einem Igel wohnen jetzt also neu zwei Unken nebst vielen vielen Insekten in unserem Wildblumen-Garten.

(Bericht im forumKirche 19-19)